

STVV 17.12.2015
zu TOP 9

Standpunkt des Seniorenbeirates zu Umkleidezeit nach Reha-Kursen im baff

Sehr geehrter Herr Vorsitzender!
Sehr geehrter Damen und Herren Stadtverordnete!
Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Nachdem im Seniorenbeirat verständlicherweise anfangs heiß zu den geänderten Eintrittspreisen im baff debattiert wurde, hat sich die Einsicht in die betriebswirtschaftlichen Zwänge letztendlich durchgesetzt. Auch die daraus resultierenden höheren Beiträge an die Reha-Vereine bzw. höheren Zuzahlungen bei den Aquakursen müssen von den RehaKursteilnehmern hingenommen werden.

Auf kein Verständnis stößt bei den Senioren allerdings die Regelung, dass nach Abschluss eines Aquakurses nur noch 20 Minuten Zeit zum Duschen und Umkleiden gegeben werden. Wenn diese Zeit vom Kursteilnehmer nicht eingehalten wird, muss neuerdings dann nachträglich Badezeit bezahlt werden.

Die Aquakurse sind ärztlich verordnete Rehabilitationsmaßnahmen. Viele Teilnehmer der Kurse sind in ihrer Beweglichkeit eingeschränkt und haben deshalb mit der Umkleidezeit Probleme. Zudem sind es häufig mehr als 15 Teilnehmer, die gar nicht gleichzeitig unter die Duschen können.

Der Seniorenbeirat erwartet, dass die Umkleidezeit bei den Reha-Kursen im baff auf 30 Minuten gesetzt wird. Wohl wissend, dass dieses Ansinnen nicht Gegenstand einer Beschlussfassung der Stadtverordneten sein kann, möchten wir die Verantwortlichen von diesem Podium aus dringend bitten, mehr Rücksicht auf die Rehatelnehmer zu nehmen.

